

Agora ひろば

おたより
ありがとうございます

アゴラとは

古代ギリシャの広場。
作り手・読み手を超えて
皆の広場になるように
そんな願いを込めて
お届けします



を20歳代に見ました。恋愛映画とばかり思っていましたが、別のメッセージがあったことを初めて知りました。音楽も切なくて素敵でした。

枚方市 匿名希望様

★「4月号1面記事「市と民が手を組み、まちは再生した」。市民・行政・企業の3者が知恵と行動力と財力を出し合う町づくりは、これからますます大事になりますね。」

枚方市 松中喜一郎様
★大東市北条地区の変容嬉しく拝見しました。是非、行って楽しみたい。

門真市 谷所恵子様
★身近な地域の情報で親しみがあります。今日は市営住宅の再生の記事。おしゃれで住みやすい街に生まれ変わり、このような取り組みが広がれば良いと思いました。

枚方市 坂本紀子様
★1面の広告で紹介されていた卒業アルバムがスマートで見られる：あの大きくて重いアルバムがなくなる。便利になりましたが、少しさみしいな。

門真市 細見英子様
★植物園のかたすみから、楽しみにしていました。植松先生、長い間お疲れ様でした。

交野市 匿名希望様
★「植物園の日々卒業」を読んで、小学生の頃に遠足で訪れた植物園と、そこで働いておられた方の尽力に懐かしいやら感動するやらで、もう一度行つてみたくなりました。

• Chieさんと、あ～そぼつ！ •



子育ては大変?!でも楽しいよ♪
と、カルガモさん。にぎやかな5月♥

門真市 匿名希望様

★他県出身者の為、地元密着のアゴラの記事はとても参考になります。北河内の公園めぐりの「ラムで長尾が長尾村だった」と今回初めて知りました。イベントも詳しくお知らせいただき、毎号楽しみにしています。

寝屋川市 長井長枝様
★大東支局開設でエリアが広がった今、「一つのテーマで7つの市の対応を比較するような記事も興味深く思います。トップダウンで降りてきた「小中連携賛教育」を進めるために、各自治体がどのように取り組んでいるのか？難しい問題なので迷走しているようですが、取り敢えず箱を作ろう」ということで「賛校の校舎建設を計画、あるいは建て始めています。昨日、交野小学校の校舎見納め会があり、同校が初任地だった私も参加し、他市ではどうしているのか知りとなりました。

枚方市 藤丸たか子様
★「おもひでシネマ」で紹介されていた「ひまわり」

★「プレゼント」欄で紹介された「ポンペイ展」へ

は、約20年前に大阪で開催された時に行き、それ以後「とりこ」になっています。今年、東京で開催された時にも行きましたが、コロナ禍であり断念しました。

寝屋川市 福井和美様
★私も微力ながらウクライナへ義援金を寄付しました。早く事態が終息することを願うばかりです。

寝屋川市 高島由樹様
★私も微力ながらウクライナへ義援金を寄付しました。早く事態が終息することを願うばかりです。